



Ausflug der 3. Klassen auf den Kühkopf

Am 28.5. 24 machten die Klassen 3a und 3b einen Ausflug auf den Kühkopf, da wir uns im Sachunterricht gerade mit dem Thema „Wald und Wiese“ beschäftigen.

Wir trafen uns um 7.45 Uhr auf dem Schulhof und machten uns dann mit Bus und Bahn auf den Weg nach Stockstadt. Von dort aus mussten wir noch einen kleinen Spaziergang machen, bis wir endlich den Altrhein überquerten und im Umweltbildungszentrum „Schatzinsel Kühkopf“ ankamen.

Dort empfing uns der Förster Herr Baumgärtl mit seinem Dackel Baghira und zwei FSJler/-innen: Mike und Clara.

Nach einer kurzen Stärkung wurden wir in zwei Gruppen eingeteilt: die eine Gruppe bekam eine Führung zum Thema „Wiese“, für die andere Gruppe ging es um das Thema „Wald“. Nach einer Stunde wurden die Gruppen getauscht. Wir erfuhren viel Neues und lernten viele Wiesenblumen kennen. Aber alle waren sich hinterher einig: das Highlight war der Waldspaziergang, bei dem die Kinder auf umgestürzten Baumstämmen waghalsig balancieren durften und ein spannender Geheimweg durch das Unterholz, den die Kinder allein erkunden durften.

Nach einer weiteren Picknickpause brachen wir wieder auf und machten noch einen Stopp auf dem tollen Spielplatz, der auf unserem Rückweg lag. Hier hatten alle nochmal viel Spaß und genossen das Spielen bei herrlichem Sonnenschein.

Dann hieß es Abschiednehmen vom Kühkopf und unsere Rückreise nach Worfelden anzutreten.

Um 14 Uhr kamen wir müde, aber gut gelaunt, wieder an der Schule an.

Es war ein toller Tag mit vielen schönen Erlebnissen!



Annette Klink und Maxi Brinkschulte